
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 5 del 12/01/2023

Oggetto: Interrogazione del Consigliere del Partito Democratico Antonio 
Nelson Facchi su progetti di mobilità dolce nella città di Prato.

(Risponde Leoni Flora)

    

In  relazione all’articolo  di  stampa dal titolo  “Mobilità  dolce,  nel  2023  tredici nuove piste 
ciclabili tra cantieri e progetti”, uscito il 27.12.2022 sul quotidiano online “Notizie di Prato”, in 
cui si riportano i progetti finanziati attraverso i 6 milioni di euro del CONI, i 3,5 milioni di euro 
per il tratto pratese della ciclovia del sole, per il collegamento Firenze-Prato, per il quale il  
nostro Comune partecipa nella misura del 20%, 

Si interroga la S.V.

Per sapere  quanti  e  quali  sono i  tratti  di  nuove piste  ciclabili  previsti  nel  2023 in  città, 
finanziati anche da altre fonti e da altri progetti non menzionati nell’articolo e quali di questi  
si realizzeranno già nell’anno in corso.
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